

PROVINCIA | Cabra

Un comité de campaña toma las riendas del PSOE tras la dimisión de María Dolores Villatoro como secretaria general

La elección del nuevo secretario general y el comité local, será en mayo tras la celebración de los comités federal, regional y provincial

José Moreno

Viernes 3 de febrero de 2012 - 08:46



La concejala socialista Teba Roldán, ha confirmado los rumores de los que no había ninguna comunicación y expresión oficial del PSOE egabrense, que la hasta hace pocas semanas secretaria general de la agrupación local de los socialistas y ex alcaldesa María Dolores Villatoro, había presentado su dimisión.

Roldán, que forma parte del mencionado comité de campaña señalaba a pregunta de los medios de comunicación, que de acuerdo con los estatutos del PSOE la dimisión de la persona que está al frente de la secretaría general obliga a la dimisión de toda su

ejecutiva al completo, cuyas funciones en este caso asume el comité de campaña que integrado por una veintena de militantes socialistas, se ha configurado para coordinar y diseñar a nivel local la campaña a desarrollar con motivo de las elecciones autonómicas del próximo 25 de marzo. Un comité que está dirigido por José Antonio Castro como coordinador y el concejal socialista Antonio Jesús Caballero, como vicecoordinador, tras desmentir que el portavoz socialista Rafael Moreno, estuviera al frente de dicho comité, ya que está al frente de la secretaría de Comunicación.

Además apuntaba que la elección del nuevo secretario general y la ejecutiva local no será aproximadamente hasta el mes de mayo, una vez se hayan celebrado los comités federales, regional y provincial, indicando que aún no se ha hablado quién podría ser la persona que se pusiera al frente de la agrupación ya que la dimisión de Villatoro añadía, "nos pilló en la asamblea este tema, un poco de sorpresa, aunque supongo que habrá gente que se quiera presentar", afirmando que aún nadie se ha pronunciado al respecto en este asunto.

BALANCE DE GESTIÓN AUTONÓMICA

Teba Roldán hacía esas declaraciones en el transcurso de la comparecencia que ante los medios hizo la senadora socialista Maribel Flores, para hacer un balance de la gestión que en Andalucía ha hecho el gobierno socialista que preside José Antonio Griñán, señalando que sólo en el municipio de Cabra la inversión realizada tanto por el gobierno central como por la Junta, ha ascendido en estos últimos cuatro años a unos 225 y 120 millones de euros, respectivamente.

Flores, tras recordar Roldán algunos de los proyectos llevados a cabo en Cabra en los últimos cuatro años como el Centro Municipal Integrado, las reformas acometidas en la Casa de la Cultura y la Casa de la Juventud, las reformas en el IES Felipe Solís o las que se van a desarrollar en el IES Aguilar y Eslava junto al plan de modernización desarrollado en el hospital Infanta Margarita, dio un repaso a algunas de las grandes líneas generales y actuaciones realizadas en ese periodo de tiempo, resaltando la apuesta por las

políticas sociales, la salud y la educación, afirmando que si bien la gestión ha estado marcada por la crisis, la comunidad autónoma andaluza es solvente tal y como corroboran los datos de los organismos oficiales nacionales "no estando en suspensión de pagos, como dice el señor Arenas".

Una situación que ha permitido según la senadora socialista, la confección de los presupuestos para el año 2012 frente a lo hecho por el gobierno central, que aún no ha procedido a su elaboración tras preguntarse que porqué Rajoy, va a esperar a la celebración de las elecciones andaluzas.

Por otro lado Flores que apuntaba que la lucha contra la crisis y el desempleo es el objetivo prioritario de los socialistas, criticaba el que aún no se conocieran de primera mano las medidas que Mariano Rajoy contempla para salir de la crisis, por lo que le solicitaba que vaya al Congreso de los Diputados para darlas a conocer.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO